

Mensaje a nuestro querido Comandante Fidel de los Colaboradores del Estado Zulia:

En su 84 Aniversario, queremos expresarle la gran satisfacción e inmensa alegría que sentimos al verlo tan recuperado de su enfermedad, y con nuevos bríos, es como si a nuestro Caguairán le hubiera retoñado nuevas ramas y con más fuerzas. Sus intervenciones para nosotros, son como inyecciones de amor, aliento, esperanza, optimismo y confianza en un futuro cada día mejor.

Hoy cuando el mundo se vislumbra en los albores de una guerra nuclear que pondría en peligro hasta la supervivencia de la especie humana, apoyamos su llamado a la paz mundial y estamos seguros que su lucha no es en vano, que logrará persuadir al Imperio de que no cometa tal barbarie.

Desde la tierra de Bolívar, donde nos encontramos cumpliendo con un sagrado deber para la patria, el internacionalismo, con nuestro ejemplo diario, con nuestra entrega por la salud de los más desposeídos, queremos expresarle que no lo defraudaremos jamás, que nos comportaremos a la altura de nuestros 5 héroes presos injustamente en las cárceles del Imperio.

Le deseamos en su día ¡Muchas Felicidades!, mucha salud para poder seguir luchando y estamos seguros de que ¡Venceremos!

¡Hasta la Victoria Siempre!

¡Vivan Fidel y Raúl!

¡Viva la Revolución!